

Grand Pavois 2014, Antoine Albeau et François Gabart, deux parrains prestigieux

lundi 19 mai 2014, par [lpe](#)

Cette édition n'est pas une édition comme les autres, pour la première fois le Grand Pavois accueillera deux parrains prestigieux aux noms évocateurs d'exploits : Antoine Albeau et François Gabart !

Antoine ALBEAU, un palmarès exceptionnel !

Multiple champion de windsurf avec ses 21 titres de Record du monde, Antoine ALBEAU est le 1er sportif français le plus titré toutes catégories confondues. Avec son numéro de voile FRA 192, il pulvérise le record de vitesse instantanée et atteint 54,14 nœuds, c'est-à-dire 100,26 km/h, ce qui fait de lui le premier véliplanchiste à dépasser les 100 km/h. Un exploit !

En 2010, Antoine a été sacré Marin de l'année par la Fédération Française de Voile devant nombre de marins connus et reconnus, une reconnaissance méritée pour un marin qui a été 6 fois nommé. Il est également médaillé de l'académie des Sports depuis 2011.

Antoine participe actuellement à la Coupe du Monde de windsurf qui se déroule en huit étapes avec une étape en France à la Torche en octobre prochain.

Antoine porte également les messages de l'association Surf Insertion. Créée en 1997, cette association met en œuvre des actions favorisant la pratique des sports de glisse et d'actions d'éco-citoyenneté sur le littoral français en faveur des jeunes des cités et des zones rurales habituellement exclus de cette pratique. Surf Insertion propose au plus grand nombre de jeunes, sans discrimination, de s'initier aux pratiques sportives de glisse, de s'y perfectionner, de développer leur esprit de solidarité et leur autonomie : un grand pas dans le sens de leur émancipation.

François GABART, skipper du 60' MACIF

Véritable figure emblématique de la nouvelle génération des skippers professionnels, François Gabart, le plus jeune vainqueur du Vendée Globe 2012/2013 sera de nouveau de passage à La Rochelle.

Juste avant de prendre le départ de la Route du Rhum 2014, François Gabart sera présent sur le salon, tandis que le bateau restera amarré au Bassin des Chalutiers et y sera visible du 14 au 20 septembre. L'occasion pour les visiteurs d'apercevoir le 60' MACIF en configuration « course » et de rencontrer le skipper à quelques jours du départ de la course !

François quittera ensuite le circuit IMOCA pour prendre la barre d'un maxi-multicoque de 100 pieds, toujours aux couleurs de la Macif. « Ce nouveau challenge sportif à bord du trimaran Macif va me permettre de relever de véritables défis humains et techniques. J'espère que cette nouvelle histoire d'aventurier des mers me permettra une fois de plus de me dépasser et de faire rêver le plus grand nombre » indiquait François Gabart lors de la présentation de son nouveau projet.

François Gabart fait « rêver » les gens mais il s'investit également pour rendre la pratique des sports nautiques accessibles aux personnes en situation de handicap. En effet, le skipper de la Macif est le parrain de l'association Nationale Handi Surf, soutenue par ailleurs par son partenaire, « Pour moi, c'était très important d'être là. Après ma victoire dans le Vendée Globe, j'ai été très sollicité, mais j'ai dû effectuer des choix, parrainer cette association me tenait à cœur. Il est important pour moi de faire partager mon amour de l'océan avec tous ces enfants qui n'ont pas les facilités des autres. Rendre la glisse accessible est un vrai plaisir. » confiera-t-il à un quotidien.

Rendez-vous donc du 17 au 22 septembre au Grand Pavois pour rencontrer et discuter avec ses deux grandes figures du nautisme. Deux hommes amoureux des océans, qui devraient partager de nombreux temps forts sur le salon, à terre mais aussi sur l'eau !

La surface : 100 000 m²

Exposants : 700 exposants de 35 pays

Bateaux exposés : 700 bateaux exposés dont 300 à flot

Le nombre de visiteurs : + de 100 000 visiteurs

Plus : www.grand-pavois.com